

# We are...

## by licki\_su

Von pinkBanana

## Kapitel 2: 2.Kapitel

So, da ist schon das 2.Kapitel, obwohl ein "So schnell kann's gehen!" nicht angebracht ist, sag's ich trotzdem: So schnell kann's gehen!

Um eines anzudeuten: Dieses Kapitel ist um EINIGES kürzer!

Ich könnte ja, theoretisch das 2. mit dem 3.Kapitel verschmelzen, aber ich will es nicht!

Ich finde diese Szene verdient ein eigenes Kapitel!

So etwas Neues aus meinem alltäglichen Leben:

Ich hab jetzt ein GRAPHIC TABLET!!!^^ \*freu\* Das ist soooooooooooooo  
ooooooooooooooooooooo!

Es ist einfach genial!!

Ach ja, wollt ihr, dass ich zu den Charakteren dieser FF auch Bilder male?

Müsst ihr nur in den Kommiss und ENS erwähnen! ;p

Und zu guter Letzt danke ich xAnDi und haruka\_ryuura

Ich hatte Angst vor den dunkeln Gassen die vor mir lagen, doch eigentlich betrachtete ich sie gar nicht richtig. Durch die laufenden Tränen über meinem Gesicht konnte ich ja nicht mal richtig sehen.

Es schien eine üble Gasse zu sein und ich hatte wirklich keine Ahnung wie ich hier gelandet bin, bin schließlich in irgendeine Richtung gerannt.

Ich glaube sogar, dass ich mich am Arsch der Welt befand!

Dieses Loch, hey, da stank es ja nach Scheiße vermischt mit Alk. Wisst ihr wozu mich das trieb? Zum Kotzen, genau!

Ich übergab mich am Rande einer bereits zerfallenen Mauer.

Der Tod war es, den ich mir herbeisehnte. Wahrscheinlich würde mich irgend so ein Psycho aufgabeln und mich auf der Stelle umlegen, weil ich kein Geld oder Gras dabei hatte. Kann mir egal sein, Hauptsache ich sehe dieses Schwein nie wieder!

Mir tat der Schritt weh!

Apropos Psycho, da war schon mein Retter.

Ein Typ, dessen Gesicht ich aufgrund des schlechten Lichtes nicht sah, war dabei mich auszurauben.

JUHU!

Sein Messer erkannte ich sofort, denn das Licht reflektierte es kurz.

KILL MICH! KILL MICH!

Lass mich nicht am Leben...

"Her mit den Moneten!"

"Was für Moneten, kann man das essen?"

"Hör auf!"

"Oder wenigstens zum Verhüten hernehmen?"

"Ich bring dich um!"

"Jaaa, bring mich um! Zerschneid mir die Kehle oder zerstückle mich, Hauptsache ich kratz ab! \*freu\*"

Jetzt, als er sein Kopf ins Licht hob, konnte ich sein Gesicht erkennen. Er war wohl über meine Aussage verwirrt. Der dachte sich sicher ich sei Verrückt oder einfach nur besoffen.

Hey, der sah gar nicht wie ´n Penner aus! Also ich schätzte ihn auf 17! Aber wisst ihr was seltsam an ihm war, er hatte hellbraunes-graues Haar. Hab ich da was nicht mitgekriegt, oder war das jetzt so modern, dann sollte ich mir aber einen Termin beim Frisör machen!

Nein, warte mal, ich wollte doch abkratzen, ins Jenseits treten und Gott bespucken!

"Zack, hast du die Kohle?"

Da waren ja noch welche gekommen. Wahrscheinlich wollten sie mich teilen, während sie mich aufschlitzten. Hihi Wie gut, dass es heute zu Tage noch professionell Ausgebildete und noch billige Mörder gab! Da fing ich sogar an zu Kichern.

"Tja...wisst ihr ich brauch noch etwas Zeit!"

"Zeit, du hast genug Zeit von uns bekommen und nun lass Kohle rüberwachsen, dreckiger Hurensohn!"

Soweit ich weis kann ein Hurensohn nicht sauber oder rein sein, da hatte der Typ wohl übertrieben...Idioten!

Seltsam aber irgendwie hatte die Typen gar nicht die Ansicht mich zu töten.

Was zum Geier sollte das, ich will gekillt werden und das auf der Stelle!

...

Wieso mach ich das eigentlich nicht selbst? Ah ja...bin zu faul dafür! < reiches und verwöhntes Mädchen!^^

"Hey, man ich brauch wirklich nur noch ´n Tag, ehrlich!"

Man sah das der Gesichtsausdruck des Anderen sich deutlich veränderte, gruselig.

Der Typ gab seinen Kumpels ein Zeichen und schon verabschiedete er sich von uns.

Cool, eine Prügelei!

Die Idioten griffen diesen Typen, der dabei war mich zu töten, an.

Je länger ich zusah wie er zusammengeschlagen wurde desto mehr Mitleid empfand ich für ihn. Und eigentlich war es irgendwie unfair, fünf gegen einen!

Und noch dazu ignorierten mich alle. Die Ignorierten mich, MICH!!! Ihr OPFER! Was für doofe Killer.

Nicht mal 10 Minuten dauerte es und schon war mein Killer am Boden.

Endlich bewegte ich mal wieder meinen Arsch, obwohl ich ja gar keinen hatte.

Cool etwas zu bewegen, was gar nicht existierte! GEIL!

Langsam schlenderte ich zu ihm. Er lag am Bauch und eben das störte mich. Ich trat ihn mit meinen Stiefeln und schon lag er am RÜCKEN!

Hey, das ging ja wie bei Palatschinke machen, schmeißt sie in der Pfanne umerdum.

Oh, Gott! Der war ja schlecht zugerichtet. Aus seinem Mund floss das Blut regelrecht, der hatte Glück, dass er noch atmete oder dass sein Mordopfer anwesend war.

Langsam öffnete er seine blassen Augen und sah mich an.

"Hey, hast ne 'Chick für mich?", fragte er mich mit seinen blutroten Lippen, O.K. die waren voller Blut.

Ich zog meinen Stiefel aus und zog daraus eine Zigarette, darin hatte ich immer eine versteckt!

Der Typ richtet sich auf und nahm sie an.

Ich sah ihn von oben an und...

"Echt erbärmlich von dir! Lässt dich einfach von solchen Idioten zusammenschlagen, und nicht mal gewehrt hast du dich. Ein toller Killer bist du mir!"

Er lächelte mich nur an.

"Du bist nass, der Regen fällt immer dann, wann er nicht fallen sollte. Komm, ich wohn hier ganz in der Nähe! ^^"

"Wie nah ist es denn und wirst du mich dort schlachten?"

Hey, der Typ kicherte ja. Zum ersten Mal in meinem Leben habe ich jemanden zum kichern gebracht ohne mit ihm zu schlafen! Tolles Gefühl!

"Du bist echt krank!"

Kommis?

Licki\_su